

Mittwoch – Samstag, 17. – 20. Mai 2023 (Auffahrt)
Frühlingstage am Bodensee

Im Frühling erstrahlt die Vierländerregion Bodensee in ihrer ganzen Pracht. Der schillernde See und ein duftendes Blütenmeer versprechen einzigartige Naturerlebnisse. Das tut der Seele gut. Nehmen Sie sich für ein paar Tage Zeit und erkunden Sie mit uns schöne Ecken in der Region des «Schwäbischen Meers».

1. TAG: Carreise via Nord-Umfahrung Zürich – Winterthur – Kreuzlingen – Konstanz – Insel Mainau. Deutschlands schönste Blumeninsel begrüsst den Besucher mit einem bunten Teppich unzähliger Blumen. Geniessen Sie den Aufenthalt mitten im «Schwäbischen Meer», lassen Sie die Seele baumeln und lauschen Sie den Klängen der Natur! Im späteren Nachmittag geht die Fahrt auf die Insel Reichenau, wo Sie während der Reise wohnen werden.



2. TAG: Wir laden zur Insel-Entdeckung mit einheimischer Begleitung ein. Sie erfahren Wichtiges über die Sehenswürdigkeiten und erhalten interessante Informationen über den Gemüseanbau, der wichtiges Standbein für die Insulaner ist. Nachmittags «Über-Land-Fahrt»: abseits der grossen Strassen unternehmen Sie einen Ausflug durch die schöne, frühlinghafte Gegend auf dem «irrsinnigen» Seerücken und durch die liebeliche Gegend «Mostindien» mit ihren saftig grünen Wiesen und den vielen Obstanlagen, die der Region den Namen geben!



3. TAG: Ausflug via Radolfzell - Ludwigshafen – Überlingen in die Region von Markdorf. Auf einem Obsthof werden Sie zum Dinnele-Essen erwartet. Am Nachmittag erreichen wir das mittelalterliche Meersburg am Ufer des Bodensees, das malerisch von Weinbergen umgeben ist. Die einzigartige Aussicht auf den See und die Alpen laden zum Verweilen ein. Mit der Fähre geht es zurück nach Konstanz und von da zurück nach der Insel Reichenau.

4. TAG: Abschied von der Reichenau. Entlang dem Untersee erreichen wir Stein am Rhein und weil jeder Besucher in dieser Region sich eine Schifffahrt gönnen sollte, heisst es jetzt: Schiff ahoi, Ziel Munotstadt Schaffhausen! Geniessen Sie den besonders reizvollen Flussabschnitt auf dem Rhein zwischen den beiden mittelalterlichen Städten. Ab Schaffhausen direkte Rückreise zu den Aussteigeorte.

KOSTEN PRO PERSON	im Doppelzimmer	Fr.	915.--
	im Doppelzimmer mit Seesicht	Fr.	945.--
ZUSCHLAG	Einzelzimmer	Fr.	45.--
REISESCHUTZ	Annullierung & Reisezwischenfall	Fr.	39.--

INBEGRIFFEN: Carreise ▪ Fähre Meersburg – Konstanz & Schifffahrt Stein am Rhein – Schaffhausen ▪ gutes Mittelklassehotel, Doppelzimmer mit Bad od. Dusche/WC ▪ kleines Zmorge 1. Tag & Frühstücksbuffet 2. – 4. Tag ▪ Mittagessen 1. Tag, Dinnele am 3. Tag, einfacher Imbiss auf Schiff 4. Tag & 3 Abendessen ▪ Eintritt Insel Mainau ▪ lokale Begleitung bei der Rundfahrt Insel Reichenau ▪ Vollenweider-Reiseleitung ▪ Reiseunterlagen